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! ! ! !七月起沪牌“限购”，拍牌资格大调整。昨
天，市交通委对外发布，市政府修订完善了
《上海市非营业性客车额度拍卖管理规定》，
对当前的客车额度拍卖规定作了进一步优化
完善。根据调整后的政策，名下已有上过牌照
车辆的人及名下已有沪牌的人不能再次参拍
沪牌，而非本市户籍者则需要持本市居住证
明且自申请之日前已在本市连续缴纳满 !年
社会保险或个人所得税。规定自 "#$%年 &月
'(日起施行。

拍牌需满足六个条件
据市交通委发布的通告，从下月开始，只

有满足下述 %个条件的市民，才有资格参与
沪牌拍卖———

" 本市户籍!或持本市居住证明且自申请

之日前已在本市连续缴纳满 !年社会保险或个

人所得税

" 未持有客车额度证明

" 未拥有使用客车额度注册登记的机动车

" 持有效的机动车驾驶证

" 自申请之日前 "年内不存在相关道路交

通安全违法行为记录

" 经联席会议提出报市政府批准的其他条件

其中第五项所指的道路交通安全违法行
为记录包括：累积记分达到 "#分"驾驶机动车

发生 $次以上道路交通安全违法行为"被处以

暂扣或者吊销机动车驾驶证#拘留的行政处罚$

此外，如果客车额度要进行变更和转移，
其在用客车在父母子女、配偶之间流转的，转
入方也必须符合上述条件。

新政将增加中标机会
门槛提高，参加拍牌的人数预计将有所

减少，届时符合条件的市民拍到沪牌的机会
也将提高。记者在网上看到，沪牌“限购”的新
政在市民中引发热议，市交通委的官网因短
时间内访问人数过多，一度打不开。

市交通委表示，将建立客车额度数据库，
对客车额度的取得、流转和失效等情况进行
信息化管理，并与公安机关车管部门之间实
现相关信息的共享和互通。

市交通委表示，今起暂停办理申请参加

客车额度拍卖登记业务以及在用客车额度直
接流转业务，重新开放办理的时间将在市交
通委官网公布。同日，上海国拍表示，即日起
暂停办理申请参加个人客车额度拍卖登记业
务（登记%退款#挂失）。 本报记者 张钰芸

市交通委发布上海客车额度拍卖新规

“限购”了，名下有沪牌不能再拍

看病不用去乌鲁木齐了
喀什地区第二人民医院副院长瓦哈甫清

楚地记得这样一件事，"##)年，一位 *+多岁
病人突发心肌梗死被送到喀什二院，医院为
他联系了乌鲁木齐的专家。谁知飞机延误，等
专家第二天到达时，病人已于前晚去世了。
现在，这样的悲剧不会发生了。不久前，

)"岁的喀什维吾尔族妇女米娜瓦尔因冠心病
入住喀什二院，心内科主任吾买尔江马上为她
做了冠状血管造影检查，并施行了支架介入手
术。康复中的米娜瓦尔高兴地说：“喀什二院变
化真大，现在看病不用去乌鲁木齐了！”

的确，无论是从原来的“二甲”到如今的
“三甲”，还是从过去拥挤破旧的病房到现在
的宽敞明亮的就医环境，甚至医生护理以及
勤杂人员脸上的笑容，都让每一个病人感受
到了喀什二院的变化。医院职工们说，这一切
都离不开“上海来的吴院长”。

遇到困难从不绕着走
喀什二院创建三级甲等医院，从上海派

出第七批援疆干部之时就启动了。吴韬 "#'*

年'月上任时，正值冲刺阶段。此时，医院新大
楼的工程还在收尾阶段，外面环境也很乱，进
门空地停满了汽车、电动车、三轮车、毛驴车，
三五成群的小贩就在医院里面卖小吃……
“那段时间心里着急啊，看到工程进展缓

慢，恨不得从上海带个施工队来！”吴韬回忆
说。好在他是个积极向上的人，遇到困难和挫
折从来不会绕着走。他知道，要“创三甲”还是
要调动全院 '!##名职工的积极性。

经过动员，全院上下拧成了一股绳，从
'#月的“三甲”评审倒计时，确定时间节点。
上海援疆医疗队在带来了高超医术的同时，
按“上海标准”打造“三甲”，使得喀什二院脱
胎换骨：全新的层流手术室、重症监护室、血
透室、内镜中心、静脉输液配置中心、远程会
诊中心一一配齐。而吴韬从早到晚都在医院
各个科室、角落转悠，查找并解决问题，他甚
至发现骨科的卫生间没有座便器……大约半
年时间，他就能叫出所有医生和护士的名字，
包括那些长长的维吾尔族名字。

华山医院的神经外科、中山医院的心血
管内科、长海医院的泌尿外科、新华医院的儿
童听障诊疗、仁济医院的消化疾病治疗、红房
子医院的妇科肿瘤诊疗、肿瘤医院的肿瘤治
疗……人们大概想不到，上海这 &家全国知
名三甲医院的大牌科室，在喀什二院都有了
诊疗中心。危重新生儿呼吸救治技术、单孔腹
腔镜肾脏切除术、人工耳蜗植入术、口腔科人
工种植牙技术……这些技术填补了南疆地区
医疗空白。

创“三甲”任务提前完成了，病人纷至沓
来。吴韬对二院的绩效体系也进行了大刀阔
斧的改革。一年多运行下来，绝大多数职工的
收入都有了提高。

援疆工作要"授人以渔#

“援疆工作要‘授人以鱼’，但更要‘授人以
渔’，因为这关乎未来。”吴韬一直这么认为。喀
什二院制定了一整套人才培养的规划和措施。
医院与复旦医学院合作，计划在五年内培养三
批研究生，共 )'人。国内顶级专家的指导、援
疆医生的手把手传授，以及送去上海医院进
修培训，都使当地医生的水平有了飞跃。
中山医院教授、中科院院士葛均波连续

!年带领上海心脏疾病专家团队，来喀什二
院进行技术指导、临床示教等活动。如今，喀
什二院心血管内科由原来的单一学科发展成
)个亚学科，心脏介入、心脏电生理、射频技
术等国内外前沿诊疗方法得到有效应用。
二院心内科主任吾买尔江就是葛均波的

徒弟。他说，从 '#年前不能做心脏介入等手
术，到几年前可以“在上级医生指导下”开展，
现在他们已经能独立开展冠脉造影、介入治
疗、起搏器植入等手术了。
来自上海仁济医院的医生顾乐怡花了大

半年时间，为喀什二院建立了高标准血透室，
要求医护人员按照最严格的标准检测透析用
水质。如今，二院血透室的床位经常爆满，乌
鲁木齐的病人甚至也慕名而来。“如果专家团
队走了，肾病科会不会就此萧条？”为此，顾乐
怡经常利用休息时间，给同事上专业课，传授
从医 "#年的宝贵经验。那孜亚医生去年刚从
新疆医科大学研究生毕业，一年来，在顾乐怡
医生帮助下，她不仅临床上学到了很多东西，
在科研上也取得了成果。
“我们不是一支传统的医疗队，不仅要看

好病、做好手术，更重要的是把先进的医疗和
管理理念带入医院。”吴韬经常这么说。医院
核定床位是 ,##张，在医院建新大楼时，有人
提议，是否把床位扩大到 '###张？吴韬却摇
摇头：现在国际上的理念是，一个医院办得好
不好，不在于床位多少，而在于运行、服务、质
量和效益。
那么，喀什二院的效益到底有没有提高？

一组数据很能够说明问题：喀什二院的门诊
量从 "#'!年的 ',-&万人次，上升到去年的
!$万人次；手术人数从 "+$!年的 $-+$万人
次上升到去年的 $-&,万人次，而住院天数从
"+$!年的 $+-(天下降到去年的 (-)天。而医
务人员的收入与三年前相比，也翻了番。

! ! ! !本报讯（记者 江跃中）市政协前天召开
“落实全面‘二孩’政策与调整公共政策、配置
公共资源”专题协商会，副市长翁铁慧通报有
关情况，并听取政协委员意见建议。据介绍，
“十三五”期间，上海常住人口每年将新增出
生 *到 )万人，全市每年出生量平均合计 "%

万人。为应对可能出现的生育小高峰对公共
服务带来的压力，本市正着力优化调整产科、
儿科、教育等公共资源配置，还将加大对计划
生育特殊家庭的辅助关怀。
根据本市出生登记系统统计，今年 $到

)月份，全市出生人口 %-%万，比去年同期略
高。目前，全市有 ,&家助产医疗机构，产科床
位 *!++余张，可容纳年分娩量 !+万余人次，
总量可基本满足生育需求。为缓解儿科看病
难，本市将依托 !家儿科专科医院和新华医
院、瑞金医院 "家综合性医院，在全市构建东
南西北中五大区域儿科联合团队，并逐步将
儿科力量辐射到社区卫生中心。
在教育资源配置方面，本市正组织区县

根据常住人口出生情况，制定各个区域幼儿
园建设规划，完善以公办为主的学前教育公
共服务体系，“十三五”期间，本市将计划新建
和改扩建 $)+所幼儿园。

翁铁慧介绍，上海还将加大对计划生育特
殊家庭的辅助关怀，预计到 "+"+年，全市失独
的特别辅助对象将达到 !-)万，"+!+年预计超
过 %-)万。今年以来，本市正抓紧制定相关实施
方案，拟进一步提高特别辅助金标准，完善失
独老人养老服务、优先服务政策，并研究失独
家庭再生育技术服务政策，建立计生特殊家
庭联系人制度等。

委员们在发言中认为，落实全面“二孩”
政策，要放在严控人口总量增长的大背景下
来思考，政府的公共政策和资源配置应立足
保基本、广覆盖。市政协副主席方惠萍主持会
议，副主席张恩迪出席。

! ! ! !本报讯（记者 李一能）昨天，上海第八
批援藏干部启程奔赴雪域高原，开始为期三
年的对口支援西藏日喀则工作。副市长时光
辉等前往市委党校欢送援藏干部出征。
第八批援藏干部 $+,人，其中党政干部

!,名，专业技术干部 &+名，平均年龄 !,岁，
具有硕士学位 !)人，博士学位 $$人。

! ! ! ! !十三五"上海每年将新
出生 !到 "万常住人口

优化资源配置
迎接二孩时代

第八批援藏干部启程

把上海7家大牌科室“搬”到喀什
援疆医疗队领队吴韬带领喀什二院脱胎换骨
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" 上海援疆干部%喀什二院院长吴韬(右一)在工作中 资料照片

首席记者 邵宁
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! ! ! !问*如何理解&要求未拥有使用客车额度

注册登记的机动车'!以及&未持有客车额度

证明'!将其解读为只允许&一人一块'!对吗+

答：有一块车牌的和从旧车上退出来手
上有额度单的，都不可以再拍牌，也就是
说，只要名下有沪牌额度的都不可以再参与
拍牌。

问$现已有标书!如不符合新规资格!后

续还能拍吗+

答：在标书有效期内继续拍牌，拍不中，
重新申请时按新的办法。

问：新申请如何办理+

答：新的申请人去买标书，提供身份证，
驾驶证。如果选择税收证明的，可带税收证明；
如果选择社保的，则不用带，后台会对比的。

问*此前!客车额度证明有效期是半年!

这次新修订的规定!延长到了一年+

答：对的。旧车上退下来的额度此前没有
有效期，新规实施后都将变成一年。

问：新政出台后!已有沪 (和新能源牌照

的!还可以参拍吗+

答$沪 .和新能源不受此新政影响。

沪 !和新能源牌照不受影响热点问答


